



教育活動コラムを発信し続ける竹澤教授。一部書籍化も

名産大(略記)の公式ホームページ上で、コラム「愛情教育」の掲示板「愛情教育」への掲示板「nagoya-su.ac.jp/guide/affectionate/」の連載が始まりた。記念すべき第一回のタイトルは、「愛情教育は職業教育」。名産大の建学のコンセプトが「愛情教育」であり、「職業教育」であるので、それを前面に出したタイトルと

名古屋産業大  
現代ビジネス学部教  
育?

竹澤伸一

した。この連載は、名産大の入試広報部門からの依頼でも何でもない。私が自ら手を挙げ、法人本部に提案した。

2017年4月、名産大に入職した私は、機会あるごとにコラムの連載を申し出た。「名産大の『今』として『これから』を正直に伝えていきたい。毎日連載することで名産大への理解を深め、出願、受験、入学につなげていきたい」。

実は私には、「連載」への確信があった。中学校教員だった約30年間、

様々な分掌から通信を発信し、累計5千号を超えている。教育委員会勤務

に読者からのメールが寄せられるようになり、「名産大のリアルな学生

# 出口保証をする大学広報 出口→育成→入口の逆向き設計をP.B

すよ。良かつたら、オーブンキンカンバスにいらっしゃいませんか?」と呼びかけた。

統とともに、「キャリア支援」即ち「大学としての出口保証」の重要性をますます痛感した。名産

19年度21人の「就活成功物語」を掲載することができた。読者からの反響メールは、本体である

「職業教育はアクティブラーニング」では名産大の職業教育カリキュラムの実相はどう

ださい」との高木弘志学長のご英断を得て、連載を開始。最初の4回は週刊、そして2017年10月13日以降は日刊に移行し、以来本稿執筆時の2020年5月8日時点では915号を達成している。休載は益暮れの10日のみである。

連載当初は、名産大專任教員の授業紹介、学生を支える事務方の職員紹介から始めた。ところが、公開している私のメールアドレスに、日々日本

名産大四年生物誌」と  
にかく毎日、学生に取材をして、  
をおこない、「実名で登  
信する」旨、許諾を得て、  
て、ひたすら、「高校校  
と保護者の皆さま、名産大  
には、こんな素敵な学  
生がいて、頑張っていま

一名産大のキヤリア支援の今シリーズの2つ目である。名産大における委員会分掌の柱が、「授業改善」と「キヤリア支援」なので、その知見を連載に反映させることにした。もちろんこの大半は、「至三デコロ

入試広報室、インターネット記事本文担当は私は  
支援委員会、写真撮影も  
學生の選定はやがて  
山  
た。2018年度16人、  
則週一の連載が始ま  
定期が済む10月以降、夏  
た。

それはひとえに、  
を通した育成の内実を推  
けるのは、實際に日々運  
業とゼミ運営をおこな  
っている教員であるとの  
観があるからである。  
私は、毎日のように学  
生に取材する中で、学生  
の言葉の中に「〇〇先生

育の命運を通じて、かぎりませんが、お手本をうながすには、教員も結婚とは異なる事務職日線のアドバイスをいただければ幸いである。「この指摘まれ」番外編の連動証は、チームの運動でもある。